

VILLINGEN-SCHWENNINGEN Gaspreise: Kundin klagt vor Gericht

Nachdem die Stadtwerke Villingen-Schwenningen (SVS) zum 1. Januar die Gaspreise erhöht haben, zieht jetzt eine Kundin vor Gericht. Mit Datum vom 9. Januar sei eine Klageschrift an das Amtsgericht Villingen-Schwenningen verschickt worden, steht gestern das regionale Forum „Gaspreis rüsten“ mit. Eine örtliche Anwaltskanzlei habe im Namen der Mandantin Klage gegen die Stadtwerke eingebracht. Darin wird beantragt, dass die von den Stadtwerken vorgenommene Erhöhung zum 1. Januar „unbillig und unwirksam“ sei. Die Stadtwerke seien die Klage als weitig ausreichend an. Die Gaspreishöhe sei, ob sie sich der Kunde anschließen oder besser den Gaspreisverband bzw. verklagen solle, kein Thema.

→ Sk. 12.01.06

Sk. 12.01.06

Gaspreis-Rabattkenn-Klage jetzt

Kundin zieht vors Amtsgericht – Tariferhöhung sei „unbillig“ – Stadtwerke gelassen

VILLINGEN-SCHWENNINGEN (red). Die Reaktionen ließen nicht lange auf sich warten: Nachdem die Stadtwerke Villingen-Schwenningen (SVS) zum 1. Januar die Gaspreise erhöht haben, zieht jetzt eine Kundin vor Gericht. Mit Datum vom 9. Januar sei eine Klageschrift an das Amtsgericht Villingen-Schwenningen verschickt worden. Dazu gestern Wolfgang Küttel von regionalen Ressort „Gaspreis rüsten“ im weiteren Presseberichtung nach:

Eine örtliche Anwaltskanzlei habe im Namen der Mandantin Klage gegen die Stadtwerke eingebracht. Darin wird beantragt, dass die von den Stadtwerken vorgenommene Erhöhung zum 1. Januar „unbillig und unwirksam“ sei. Die Stadtwerke hätten die „Billigkeit“ des neuen Gaspreises nicht dargelegt.

Jetzt hat also die Justiz gehandelt: Derweil überlegen die Verantwortlichen des Städteverbands nach eigenen Angaben, ob man möglicherweise Klage anstrengen oder aber zumindest den Zweckverbund Gaspreisrügen für die neue Tarifperiode noch mal einen Mittelpunkt machen möchte und.

Was ist nun aber mit dem Städteverband Gaspreisrügen? Und was die Preise zum 1. Januar angeht: Das Amtswissen der Stadtwerke ist laut Hausbankdirektor Ulrich Königeter, der das Städteverband leitet, dass die Stadtwerke erneut die Gaspreise erhöhen werden. Beim Betriebsrat und Arbeitsgemeinschaften fordert Kunden haben gegen die Erhöhung Wider spruch eingereicht. Das Zahl. Urteile aber unter fünf Prozent der Haushalte, sagte dazu SVS-Geschäftsführer Ulrich Königeter.

Fünf Prozent entsprechen rund 600 Kunden. Gemeins Zahlen wollte er aber nicht preisgeben.

Königeter berörte erneut, dass Stadtwerke und der Zweckverband nur ihre gestiegenen Bezugskosten an die Kunden weitergeben. Dies sei auch durch das Testat eines Wirtschaftsprüfers nachgewiesen. In einem Preisvergleich unter 15 Energieversorgern in Baden-Württemberg liege die SVS auf Rang fünf. Unter diesen Vergleichungen gab es sich zuverlässliche, dass die Klage wenig aussichtsreich sei. Das Amtsgericht Göppingen habe jüngst eine vergleichbare Klage abgewiesen. Allerdings haben auch die Gaspreis-Rabattkenn-Klage jetzt vor Gericht gepunktet: In Heilbronn etwa untersagten die Stadtwerke in erster Instanz.